

Quillota intensificará patrullajes y coordinación interinstitucional ante hechos de violencias registrados en la comuna

En la Delegación Presidencial Provincial de Quillota se desarrolló una reunión extraordinaria del Comité Policial, instancia en la que participaron el alcalde Luis Mella, junto a la Seremi de Seguridad Pública, Alejandra Romero Carvajal, con el objetivo de abordar los recientes hechos de violencia registrados en el territorio.

En el encuentro, también acudieron autoridades de Carabineros de Chile, la Policía de Investigaciones (PDI), Fiscalía Regional, Fiscalía Local de Quillota, equipos de Seguridad Pública Municipal y representantes de la Delegación Presidencial Provincial, configurando una instancia amplia de coordinación interinstitucional.

Anuncio Patrocinado

La reunión fue solicitada por el jefe comunal tras un nuevo incidente ocurrido durante el fin de semana, que involucró el uso de armas de fuego, aunque sin personas registradas fallecidas ni lesionadas. Lo anterior, se suma a otros hechos delictuales de alta connotación pública, como homicidios, ciudadanos lesionados a bala y balaceras que han generado temor en distintos barrios de la comuna, lo que motivó el llamado del jefe comunal para reforzar la presencia del Estado y a poner fin a lo que el alcalde calificó como “una crisis que no puede seguir normalizándose”.

El alcalde Luis Mella valoró la rápida respuesta de las autoridades y destacó la importancia de la instancia. “Quiero valorar la presencia de nuestra Seremi de Seguridad Pública, de efectivos de la PDI, de Carabineros, de la Delegación y de todos quienes tienen que ver con los temas de seguridad. Ante la petición que hice al delegado hace algunos días, rápidamente se fijó esta reunión, lo que demuestra voluntad de trabajo conjunto”, señaló.

Quillota intensificará patrullajes y coordinación interinstitucional ante hechos de violencias registrados en la comuna

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Asimismo, el jefe comunal enfatizó la necesidad de visibilizar los avances en materia investigativa. "Hay investigaciones que han sido efectivas, con personas en prisión por homicidios ocurridos este año en Quillota y otras indagatorias muy avanzadas. Con la misma fuerza que se comunica el delito, también es importante comunicar estos resultados favorables, porque eso ayuda a que todos nos sintamos más seguros", afirmó.

Medidas para el 2026

Desde el municipio destacaron que durante el último año no se han escatimado esfuerzos ni recursos para fortalecer la seguridad comunal, impulsando medidas como la reorganización de dispositivos preventivos, la incorporación de nuevas tecnologías de televigilancia, el reforzamiento de los patrullajes mixtos con Carabineros y la capacitación permanente de los equipos municipales, trabajo que se mantendrá y reforzará en el 2026.

"Estoy seguro que el próximo año vamos a tener mejores resultados, más aún de los que hemos tenido este año y eso va a ayudar a la sensación de seguridad. La sensación de inseguridad en Quillota es algo real y que tiene su base justamente en acontecimientos como los que hemos analizado. Pero por otro lado tengo el deber de decir que, en lo objetivo, en las cifras, en las denuncias, hay un trabajo efectivo de las policías y la fiscalía y se están haciendo una serie de esfuerzos para disminuir los delitos, para tomar a más gente

Quillota intensificará patrullajes y coordinación interinstitucional ante hechos de violencias registrados en la comuna

detenida, para llegar a sanciones que sean ejemplarizadoras y con esto esperamos que el próximo año la sensación de seguridad mejore y por lo tanto la sensación de inseguridad que es el aspecto negativo disminuya”, explicó el alcalde.

Por su parte, la Seremi de Seguridad Pública, Alejandra Romero Carvajal, subrayó la relevancia de la coordinación entre las distintas instituciones. “Lo relevante hoy es que estuvimos todos quienes formamos parte de la cadena del sistema de seguridad pública: fiscalía regional y local, el municipio que lidera las políticas locales, ambas policías y la Delegación Presidencial”, indicó.

La autoridad regional detalló que durante la reunión se revisó el estado de los patrullajes preventivos, los nuevos puntos críticos y el avance de las investigaciones vinculadas a hechos de alta connotación pública. “Los procesos investigativos, especialmente en los casos de homicidios ocurridos durante 2025 en Quillota, están avanzando a muy buen ritmo. Tenemos personas identificadas y en muchos casos detenidas, con un alto porcentaje de esclarecimiento, lo que demuestra que cuando las instituciones se coordinan, el sistema funciona”, sostuvo.

Romero agregó que uno de los ejes abordados fue la comunicación pública hacia la comunidad. “Es importante que cada quillotano y quillotana conozca cómo estamos trabajando y resolviendo estos problemas, porque eso contribuye al bienestar y a la sensación de seguridad en la comuna”, afirmó.

Consultada sobre las proyecciones para el año 2026, la Seremi explicó que se espera “un fortalecimiento del patrullaje preventivo, una acción conjunta liderada por el municipio para llevar a todas las instituciones a los territorios, informar, canalizar demandas y generar estrategias comunes, además de gestionar mayores recursos para enfrentar problemáticas sociodelictuales complejas”.

Las autoridades coincidieron en que, si bien existen avances objetivos en materia de persecución penal y control del delito, la sensación de inseguridad es una realidad que debe abordarse de manera integral.

En ese sentido, el trabajo coordinado, el refuerzo de la presencia institucional, con una comunicación clara y oportuna hacia la comunidad, se consolidan como ejes fundamentales para mejorar la seguridad y la calidad de vida de las vecinas y vecinos de Quillota.

y tú, ¿qué opinas?